

Pressemitteilung 17. Dezember 2025

Die dbfp Deutsche Beratungsgesellschaft für Finanzplanung AG zählt zu den besten Finanzdienstleistern des Jahres 2025 und liegt unter den Top 10 ihrer Branche

Stuttgart. Die dbfp Deutsche Beratungsgesellschaft für Finanzplanung AG (dbfp) wurde in der aktuellen Studie „Finanzdienstleister des Jahres 2025“, die in Kooperation mit FOCUS MONEY durchgeführt wurde, als eines der führenden Unternehmen ihrer Branche ausgezeichnet. Im Ranking der Finanz- und Anlageberater belegte die dbfp den 8. Platz von 2.000 analysierten Finanzdienstleistern in Deutschland und gehört somit zu den Top 10 der Branche. Die Studie ermittelt, welche Unternehmen den hohen Erwartungen ihrer Kunden in den Bereichen Kundenberatung, Reputation, Kundenzufriedenheit und Nachhaltigkeit besonders gerecht werden.

Herausragende Finanzdienstleister stehen für klare, verständliche Beratung, individuelle Lösungen und Transparenz bei Kosten und Wert schöpfung. Sie wahren Integrität, Compliance und Datenschutz konsequent und verfolgen eine nachhaltige Geschäftsausrichtung. Diese Kombination aus fachlicher Kompetenz und verantwortungsvollem Handeln prägt auch die dbfp und hat maßgeblich zu ihrer starken Platzierung im Ranking beigetragen.

Gerade in einem wirtschaftlich anspruchsvollen Umfeld mit verhaltenem Konsum, wachsender Digitalisierung und hohen Erwartungen an Servicequalität zeigt sich, welche Finanzdienstleister nachhaltig Vertrauen aufbauen können. Immer mehr Kunden legen Wert auf individuelle Beratung, digitale Erreichbarkeit und verantwortungsbewusste

Produktgestaltung. Die dbfp überzeugt hier durch transparente Prozesse, eine ausgeprägte Kundenorientierung und eine klare strategische Ausrichtung auf langfristige Wertschöpfung – Qualitäten, die in der Studie besonders positiv bewertet wurden.

Über ein mehrstufiges Verfahren wurden jeweils Tonalität und Reichweite in den Themenfeldern Beratung, Ansehen, Kundenzufriedenheit und Nachhaltigkeit ausgewertet. Ausgezeichnet wurden Unternehmen, die überdurchschnittliche Ergebnisse erzielten und damit in ihrer Branche als besonders leistungsstark gelten.

Die dbfp sieht in der Auszeichnung eine Bestätigung ihres kontinuierlichen Engagements für Qualität, Transparenz und nachhaltige Finanzberatung, die sich an den Bedürfnissen und Erwartungen ihrer Kunden orientiert.

Über die dbfp:

Die dbfp ist ein mittelständisch geprägtes Beratungshaus mit dem Fokus auf vermögende Privatkunden. Nach über 15 Jahren am Markt betreut die dbfp heute, mit ihrem bundesweiten Beratungsnetzwerk, Kundenvermögen in Höhe von über einer halben Mrd. Euro. Die Wertpapierdienstleistungen erbringt die dbfp im Rahmen einer vertraglichen Vereinbarung als gebundener Vermittler im Auftrag, im Namen und für Rechnung der Fürst Fugger Privatbank Aktiengesellschaft.